
なぜその政党に投票しましたか？その理由を書いてください。

一番熱意が伝わった

何事も自由とは判断できませんが、自由な社会を目指す政治というのが魅力的でいいなと思ったからです。

すごいわかりやすかったから。

自分の心にグサッときたから

マニフェストに共感できたから

わかりやすかった

話が1番頭に入ったから

議席数が一番多いから。

話は難しかったですが、説得力があってわかりやすかったから。

話し方から他の党と違って、発表の内容も良いなと思ったからです

一番わかりやすく、面白い活動内容だったのと、将来自分のところにNHKの訪問員がきたときの対処法について知りたいと思ったから

聴いててとても興味を持ったから。

自民党の考えや話し方、プレゼンなどに感嘆したから。

話が聞きやすかったから

1番納得できたから 

喋り方がちがうくて、訴えかけていたから

話に矛盾がなく、筋が通っていたから。

自分の考えと1番にていたから。

分かりやすく説明してくれて、口で言うだけでなく、実際にいろんなことをやっていたから。

伊佐先生が伝えたいと思っていることがちゃんと伝わったから。 伊佐先生が言っていたことは正しいと思ったし、自分も同じ意見だったから。

高齢化が進む中で高齢者中心の社会や政治が出来上がってしまうと 若い人が大変なことになってしまうと思ったから！ とても分かりやすく面白かったから。

男女平等についてだから。

自分の考えと合っていると思ったから。

本当に政策を実現できそうだったから

説得力がとてもありわかりやすくてとても個人的に誠実ない内容だなと思ったからです。

説明を聞いてきて納得できたから。

いろんな事を実現しているから。 他の党の否定を聞いて、それに共感したから。 浸水？などを防止するために地下に川作って水を流しているという話を聞いて、その発想が凄いなと思ったから。

国際協調を実現しようと活動しているから

説得力があったからか

説明がわかりやすかったから。

いいと思ったから

具体的な政策がわかったし、矛盾がないと思ったから

 政治を若い世代にという考えが好きだから

話の内容が分かりやすく、関心が持ちやすかったから。

説得力があるから

内容が良かったから。

SNSなどを利用して私たちなどの意見を取り入れようとしてくれている話を聞いて、投票しようと思いました。

興味が湧いたから

雰囲気いいというか、その意見が通りやすいらしいから。

とてもいい考え方だなと思ったから。

納得したから

真剣だったから

少し疑問に思ったところもありますが、 結婚とかについて詳しく話していたのがこの党だけだった事と、 めちゃくちゃに無理な事は言っていないように感じたから。

早退したため投票していません。

話の内容がしっくりときたから。 



わかりやすいから

自分の考えに近く、今の日本に必要だと思ったから。

使える力を全部使って勝とうとしてたから

ディスカッションタイムでたくさんの人がいたから

聞き取りやすかった

令和新撰組とN党は論外

今の日本にいる課題に取り組んでいるから

自分の考えがないから、みんなの意見を聞きやすいと思ったから。

自分にとって最も都合が良さそうだったから

話し方や立ち振る舞いから信頼できると感じたから。 政策に共感できたから。

話を聞きに行った2つのうち良さそうで 応援したい政党がNHKと自民党と維新くらいしかなかったから

未来の社会に役立ちそうだったから

1番話が面白くて話の内容にも共感できたから。

考え方が、私と同じでいいと思ったから。夢物語的なものではなく、実現が可能で、実績を重視しているところがいいと思ったから。

主張がしっかりとしていたからです。 

一番話が面白くてわかりやすかったから

はなしがききやすかったし、わかりやすかったから。 あとSNS活用してて私たちの世代にもきちんと耳を傾けてくれていると感じた

消去法

1番内容がはっきりしててわかりやすかったです。あと自分にとって叶ったら嬉しい政策だったから。

話がわかりやすかったから。

一番日本の将来について考えていたから。

大政翼賛会に入らなかったところとか当時唯一戦争に反対をしていたところとかに好感が持てた

 話を聞いていて、コロナのことや環境のこと、財政や教育など幅広く考えを話してくれて政治のことに前よりも興味を持てたからです。

スピーチがとても上手でわかりやすかったから

ディスカッションの時に人が全然集まってなくかわいそうだったから

熱意を感じた。

自分の考えに1番近かったからです

若者の事を考えていて自信があるのように思ったので

ジェンダー問題について話していたから。

わかりやすかって若者の意見がとうりやすいと思ったから。

原田の話が1番心にきたから

人権の話でブラック校則やジェンダー差別などを無くしたや無くしたいなどのを話を聴いてすごく共感できたからです。国から寄付を貰わず政策などを作っているのですごいなと思いました。

声がはっきりしてい

NHKを使っていない人がお金を払わせられるというのは個人の意見ですがおかしいんじゃないかと思います。なぜNHKを使っていない人が無駄なお金を出さないといけないのかなって思ったのでこの政党を選びました。

説明を聞いて協力したいと思ったから。

今までしてないことをしようとしていてとても面白かったしNHK受信料を払わない方法を教える党以外の党が胡散臭かったしもしNHK受信料を払わない方法を教える党が内閣総理大臣などの役職についたら面白そうな政治になると思ったので投票しました。

僕が共感した物で、実現出来そうな考えを言っていたから

テレビもないのに無理やり受信料を払わされるのはおかしいと思ったから。

面白そうだったから。

党を回る時に来てる人少なかったから。

発表の仕方が良かったから 内容が良かったから 

1番考えが良いと思ったから

1番納得できたから。

1番自由民主党の人の発言に迫力があったから

説明がわかりやすく、納得のいく理由であったから。 

ディスカッションをさせていただいたとき､日本だけでなく地球全体の問題についても考えて居る政策で、尚且つ実現できそうだと感じたから。


